

ÉVÉNEMENT// CHRISTOPHE THOMAS

RETOUR SUR LES 20 KM

Christophe Thomas est un 'super' supporter de Médecins du Monde : non seulement il court sous les couleurs de MdM, mais en plus, il soutient fidèlement nos projets avec son entreprise. Portrait d'un entrepreneur au grand cœur et avec une solide paire de jambes.

« Je suis de ces fous qui participent aux 20 km de Bruxelles depuis les années 90. Jusqu'à ce que l'idée me vienne, en 2011, de joindre cet effort à une bonne cause. Et c'est ainsi que grâce à un ami médecin, je cours depuis pour MdM. Avec un bénéfice à la clé : rien qu'à nous deux, nous récoltons près de 5000 € par an.»

DE COUREUR À PARTENAIRE

«2011 a aussi été l'année où j'ai ouvert mon premier magasin, TraKks, entièrement dédié aux amoureux de la randonnée et du trekking. L'année suivante, un partenariat avec MdM était dans les starting-blocks : depuis, chaque coureur qui s'engage pour cette ONG se voit réserver une série d'avantages, des conseils d'entraînement...»

UN CHAMPION EN CHACUN DE NOUS !

«Quel lien y a-t-il entre le sport et Médecins du Monde ? La santé bien sûr ! Et le dépassement de soi : pour MdM, en se battant chaque jour pour un accès équitable aux soins de santé, et pour les coureurs, en soutenant cette cause lors des 20 km.»

«Quelle meilleure motivation pour s'entraîner que de savoir que le simple fait de courir permet d'aider un enfant sous-alimenté au Mali »

«Chaque coureur passionné devrait en fait courir 'durablement'. Quelle meilleure motivation pour s'entraîner que de savoir que le simple fait de courir permet d'aider un enfant sous-alimenté au Mali ?»



© Médecins du Monde

Christophe Thomas, fervent coureur des 20 km et entrepreneur engagé pour Médecins du Monde.